EUDS Mi Universidad

Nombre del alumno: Yoselin Yahari Pérez Salinas

Nombre de la Materia: Comunicación oral

Nombre del profesor: María Antonieta López León

Nombre del tema: discurso

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Parcial: 3

Cuatrimestre: 2°

Introducción al tema

"Hoy en día, vivimos en un mundo donde la justicia, la igualdad y la libertad son derechos fundamentales que no siempre se respetan. Pero ¿qué podemos hacer al respecto? ¿Cómo podemos ser parte del cambio que necesitamos?"

¿qué es realmente la justicia? ¿Es solo la imparcialidad en los tribunales, o es un principio que debe regir todas nuestras acciones y decisiones diarias? Hoy, más que nunca, vivimos en un mundo donde la búsqueda de la justicia es un reto constante. Desde la lucha por los derechos humanos. la justicia sigue siendo un ideal por el cual todos debemos luchar. Porque la justicia no es solo un concepto abstracto, sino un principio que debe convertirse en acción en cada rincón de nuestra vida cotidiana.

Pregunta retórica

"¿Alguna vez te has preguntado qué pasaría si todos nosotros, como individuos, tuviéramos la capacidad de cambiar el mundo? ¿Qué pasaría si nuestra voz, nuestra acción y nuestra determinación fueran suficientes para hacer la diferencia?"

Cita inspiradora

"Como dijo Mahatma Gandhi, 'Sé el cambio que deseas ver en el mundo'. Hoy, quiero invitarte a reflexionar sobre cómo podemos ser ese cambio, cómo podemos ser la voz del cambio que necesitamos."

Tema

"La Voz del Cambio"

En un mundo que clama por justicia, donde la igualdad es solo una ilusión, donde la libertad es un derecho negado, nosotros somos la voz del cambio.

Somos los que no callamos ante la opresión, somos los que no nos rendimos ante la adversidad, somos los que creemos en un mundo mejor, donde todos tengan la oportunidad de ser.

No somos solo una generación, somos la esperanza de un futuro brillante, somos la chispa que enciende la llama, de la justicia, la igualdad y la libertad. No podemos quedarnos callados, no podemos quedarnos inmóviles, debemos levantar nuestras voces, y clamar por un mundo más justo.

La voz del cambio es la nuestra, la voz del cambio es la tuya, la voz del cambio es la mía, juntos podemos hacer la diferencia.

Levantemos nuestras voces, levantemos nuestras manos, y juntos cambiemos el mundo, para que todos tengan la oportunidad de ser."